

Neujahrsempfang 2020



Anlässlich des Neujahrsempfangs vom Elisabeth-Hospizverein Dachau e. V. konnten 12 neu ausgebildete Hospizbegleiter*Innen ihre Zertifikate in Empfang nehmen.



Die stellvertretende Landrätin, Frau Marianne Klaffki, würdigte mit bewegenden Worten die Hospizbegleiter*Innen und deren ehrenamtliche Arbeit. Auch der Oberbürgermeister der Stadt Dachau Florian Hartmann hatte seine Terminplanung so koordiniert, dass er zur Übergabe der Zertifikate dabei sein konnte.

Bei gutem Essen und Trinken war ein angeregter persönlicher Austausch schön und wichtig. Es gab viel zu erzählen.